

#BEAMTENPOLITIK 06. November 2023

Stabswechsel im HPR beim BEV

Der neue Vorsitzende des Hauptpersonalrats bei der Präsidentin des Bundeseisenbahnvermögens ist unser Kollege Armin Landschoof. Er wurde am 1. November vom Gremium gewählt.



Koll. Landschoof ist bereits seit 1994 - zunächst Ersatz - und seit 2007 ordentliches Mitglied des HPR. Er gehörte in dieser Funktion bereits der HPR-Geschäftsführung an und war seit 2016 stellvertretender Vorsitzender des Gremiums.

Das Foto entstand bei der Verabschiedung seines Vorgängers Gerald Horst am 10. Oktober. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen Koll. Landschoof alles Gute in seiner neuen Funktion.